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RESOCONTO RIUNIONE bozza accordo R.L.S. 
 
 

Presentate ulteriori osservazioni si prosegue nel confronto 
 
Roma 16 aprile 2024. L’Amministrazione in apertura di riunione ha rappresentato le 
proprie proposte dopo aver valutato le osservazioni del precedente incontro del 7 
dicembre 2023. In breve ha confermato la volontà di svolgere le votazioni con sistema 
informatico, ha ritenuto sufficienti i numeri minimi di RLS previsti per legge, ha elevato 
le ore di formazione a 36 ore, ha ritenuto sufficienti le ore di permesso per lo 
svolgimento dell’incarico.  
 
Considerate le proposte esposte, pur avendo apprezzato l’elevazione delle ore di 
formazione, abbiamo confermato e rimarcato le nostre precedenti osservazioni: 
  

- il numero di rappresentanti RLS indicato dalla norma è un minimo di legge e vanno 
rimodulati secondo la complessità delle sedi di servizio, non è pensabile mettere 
sullo stesso piano tutte le sedi del CNVVF e quelle più complesse devono avere un 
congruo numero di rappresentanti;  

- in prima applicazione sarebbe auspicabile una votazione in presenza e non con 
strumenti informatici; 

- i permessi e le agibilità dedicate al rappresentante devono essere meglio 
disciplinate, attese le possibili difformi interpretazioni dei datori di lavoro locali e 
le esigenze di servizio da assicurare per la copertura del dispositivo di soccorso, in 
quanto la maggior parte dei compiti possono essere svolti in turno di servizio; 

- è necessario ricevere quanto prima una nuova bozza di accordo, considerate le 
aspettative del personale su un tema così importante che finalmente va a riempire 
un vuoto normativo di circa vent’anni; 

 
Il Capo Dipartimento in chiusura ha mostrato disponibilità a valutare l’aumento dei 
numeri minimi dei rappresentanti in particolare nelle città metropolitane, 
confermando la preferenza dell’amministrazione di utilizzare la modalità informatica 
da usare per le elezioni. 
 
Seguiranno aggiornamenti sulle prossime riunioni che saranno programmate sul tema.  
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